

**1976.0924... ABC.** 24/09/1976. Página: 11. Páginas: 1. Párrafos: 10.

VIDA POLÍTICA

EL P.S.O.E. REPLICA A GARCIA - TREVIJANO

La Secretaría de Información y Prensa del Partido Socialista Obrero Español nos remite el siguiente comunicado:

Ante la publicación en el diario ABC (21 de septiembre de 1976) de la frase atribuida al señor García Trevijano: «Antonio García Trevijano... reconoció ayer la honda crisis de Coordinación Democrática.

Expresó en concreto su indignación ante lo que califica de «doble juego» de tres partidos determinados:

Izquierda Democrática, el PSP y el PSOE «Es urgente que pongan su conducta de acuerdo con su conciencia o su conciencia de acuerdo con su conducta», dijo textualmente.

Y posteriormente admitida por el señor García Trevijano en su puntualización incluida en el mismo periódico (22 de septiembre de 1976):

«Don Antonio García Trevijano, miembro de Coordinación Democrática, cuya opinión sobre la crisis del organismo unitario se recogía ayer en estas mismas páginas, desea puntualizar que si bien el espíritu de sus declaraciones fue correctamente interpretado, él no pronunció la expresión de «doble juego» a la hora de juzgar la actitud del PSOE, PSP e Izquierda Democrática. Dice que utilizó, en cambio, la ya aparecida en un editorial de la Prensa matutina. «No se puede pretender estar a las «duras» en Coordinación y a las «maduras» de forma individual.»

La Secretaría de Información y Prensa del PSOE quiere precisar:

1. Que la apreciación del señor García Trevijano es una difamación calumniosa de los partidos I.D, PSP y PSOE, a juicio del PSOE.
2. Que el PSOE no reconoce catadura moral ni política al señor García Trevijano para emitir la citada apreciación.
3. Que las citadas declaraciones hacen pensar que posiblemente sea el señor García Trevijano quien tenga que sintonizar su conducta con su conciencia.
4. Que la indignación del señor García Trevijano puede estar conectada con lo que él pretende reconocer «crisis en Coordinación Democrática» en relación con las exigencias que en Coordinación Democrática puedan plantearse sobre la actuación política de alguna persona de las que la forman.